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Incontro tra Icardi, Cresto, Crisapulli e Scarpetta sul futuro del Pronto soccorso

CUORGNE’-LANZO
dalla Redazione

Sanità locale al centro dell’at-
tenzione, nei giorni scorsi, di 
un importante incontro tra la 
Regione Piemonte, una rap-
presentanza del Comune di 
Cuorgnè e il direttore gene-
rale dell’Asl To4. Un “faccia 

a faccia”, voluto dall’Am-
ministrazione canavesana, al 
fi ne di parlare della situazio-
ne legara al Pronto soccorso 
del nosocomio cittadino.
All’incontro hanno preso 
parte l’assessore Luigi Gene-
sio Icardi, il sindaco di Cuor-
gnè, Giovanna Cresto, il vice 

sindaco cuorgnatese Vanni 
Crisapulli e Stefano Scarpet-
ta. E’ stata questa l’occasione 
da parte della prima cittadina 
canavesana anche per chie-
dere un confronto più ampio 
sull’intero Ospedale.
Questo anche perché la Cre-
sto ha sottolineato come ne-
gli ultimi 10 anni non sia mai 
stato redatto un piano strate-
gico riguardante una struttu-
ra che è, per il territorio, un...

IN REGIONE PER PARLARE DELL’OSPEDALE
Ascolta

la notizia

CANAVESE
dalla Redazione

Il periodo che stiamo viven-
do è davvero delicato, sotto 
tanti punti di vista. La sicci-
tà di questo periodo, la man-
canza cronica di piogge e ter-
reni sempre più aridi e secchi 

hanno fatto alzare in questi 
giorni l’asticella. Di fatto, 
da ieri, 21 luglio, la Regio-
ne Piemonte ha dichiarato lo 
stato di massima pericolosità 
per gli incendi boschivi.
Le condizioni meteorologi-
che evidenziate dal Centro 

f u n z i o n a l e 
Arpa Pie-
monte, che 
sono alta-
mente pre-
disponenti il 
rischio e la 
propagazione 
degli incendi 
boschivi ha 
quindi spin-

to l’ente ha prendere questo 
provvedimento. 
Va ricordato che il caldo tor-
rido di questo periodo e la già 
citata pesante siccità ha spin-
to il Consiglio dei Ministri 
a deliberare la dichiarazio-
ne dello stato di emergenza 
fi no al 31 dicembre 2022. In 
tali condizioni, l’innesco e la 
propagazione del fuoco com-
porterebbero un ingente...

Dal 21 luglio stato di pericolosità elevata e di conseguenza i divieti aumentano

ATTENZIONE MASSIMA CONTRO GLI INCENDI
Ascolta

la notizia

Continua
a leggere

Continua
a leggere
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ALTO CANAVESE
di Davide Gotta

E’ stato un martedì decisa-
mente complicato per la via-
bilità canavesana, con una 
serie di incidenti che hanno 
caratterizzato il territorio lo-
cale. Alla fi ne della giornata 
si sono contati quattro feriti, 
bilancio totale dei tre episo-
di che si sono registrati nello 
spazio di poche ore.
Scontro tra auto sulla 222
Il primo intervento di sani-
tari e forze dell’ordine nella 
giornata si è verifi cato sulla 
Provinciale 222, dove si sono 

scontrate due vetture, lungo 
la strada che collega i comu-
ni Castellamonte e Baldisse-
ro, all’altezza dell’incrocio 
per Torre e Bairo.
Due ragazze che viaggiava-
no a bordo di una Citroen C1 
hanno avuto la peggio: me-
dicate sul posto, sono state 
quindi trasferite in ospedale 
ad Ivrea. E’ rimasta invece il-
lesa l’altra donna che era alla 
guida di una Ford Tourneo.
Ad occuparsi dei rilievi e 
della circolazione viaria sono 
stati i Carabinieri della sta-
zione di Valchiusa, i colleghi 

del Nucleo Radiomobile di 
Ivrea, mentre la parte medica 
è stata svolta dal personale 
della Croce Rossa.
Macchina contro carrozzina

Intorno alle 15.30 del 19 lu-
glio scorso, invece, il secon-
do incidente che ha visto 
coinvolto un uomo su di una 
carrozzina elettrica ed una....

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

E’ accaduto martedì 19 luglio: alla fine il bilancio complessivo è di 4 feriti

TRE INCIDENTI NELL’ARCO DI POCHE ORE

A Bosconero, 24enne in ospedale

SI GETTA DALL’AUTO
BOSCONERO
dalla Redazione

Si procurato una ferita alla testa, curabile 
nello spazio di pochi giorni, il ragazzo che 
la settimana passata, mentre stava viaggian-
do con la mamma lungo la Provinciale 460, 

poco dopo frazione 
Mastri, nel territorio 
di Bosconero, improv-
visamente si è lanciato 
fuori dalla vettura...

Feletto: l’uomo, 83 anni, è deceduto

INVESTITO PENSIONATO
FELETTO
dalla Redazione

Una tragedia si è consumata la settimana 
scorsa in pieno centro a Feletto. Nella matti-
nata di venerdì 15 luglio un pensionato di 83 
ha perso la vita dopo essere stato investito da 

una Porsche Cayenne 
Turbo. L’episodio è 
avvenuto in via Chia-
la.Il conducente della 
vettura si è subito...

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia

Foto Castellamonte Foto Valperga

Foto Busano

Foto Gallery
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ROBASSOMERO
di Daiana Girot

Venerdì 15 luglio, intorno 
alle 15.40, sulla tangenziale 
di Torino, nel tratto tra Brue-
re e Pianezza-Collegno al 
chilometro 5+673, si è veri-
fi cato un grave incidente che 
ha coinvolto un uomo di Ro-
bassomero il quale, a bordo 
della sua Hyundai I10 nera, 
stava tornando dal lavoro. 
Subito dopo l’accaduto il 
conducente che ha causa-
to l’incidente, il quale era al 

volante di un Fiat Doblò, si 
è dato alla fuga, facendo per-
dere le sue tracce.
La moglie dello sfortunato 
automobilista canavesano ha 
voluto lanciare un accorato 
appello anche dalle pagine 
del nostro settimanale: “Mi 

rivolgo a tutti coloro 
possano aver assistito 
all’incidente stradale 
che ha coinvolto mio 
marito. La vettura che 
ha  causato l’inciden-
te, un Fiat Doblò, si è 
dato subito alla fuga e 
di lui non sono rimaste 

tracce. Pertanto se qualcuno 
avesse visto qualcosa lo pre-
ghiamo di rivolgersi alla Po-
lizia Stradale di Settimo che 
sta visionando le telecamere 
presenti in tangenziale”.
L’uomo che è rimasto ferito 
aveva appena ripreso la mar-
cia dopo essere stato fermo 
per un altro incidente e stava 
viaggiando ad una velocità 
contenuta nella corsia centra-
le, mentre l’altro conducente 
occupava la corsia di destra. 
Improvvisamente la macchi-
na che precedeva il Doblò ha 
rallentato e il conducente...

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

Ascolta
la notizia

Continua 
a leggere

A restare ferito un uomo di Robassomero. La moglie: “Chi ha visto ci aiuti”

DOPO L’INCIDENTE ECCO L’ACCORATO APPELLO

Una Tiguan è fi nita a ruote all’aria
SCONTRO TRA DUE AUTO
RIVAROLO
dalla Redazione

Spettacolare incidente nel pomeriggio di ve-
nerdì scorso, 15 luglio, a due passi dal cen-
tro cittadino di Rivarolo. A restare coinvolte 
nell’episodio che si è verifi cato in corso..

Soccorso Alpino impegnato a Ceresole

UN DOPPIO INTERVENTO
CERESOLE REALE
dalla Redazione

Un sabato di lavoro intenso per il Soccorso 
Alpino e per l’elicottero del 118, che sono 
stati chiamati ad un duplice intervento nella 
zona di Ceresole Reale e della Valle Orco.

Nel primo caso ad es-
sere soccorso e suc-
cessivamente trasfe-
rito al Cto di Torino è 
stato un 69enne...

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia

Foto Gallery Foto Gallery Video
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CUORGNE’
di Daiana Girot

Il Motoclub Valli del Cana-
vese Trial Team continua a 
sfornare piloti che fanno, e 
faranno, sempre più parlare 
di loro Dopo Michele Bel-

tritti, protagonista del “Red 
Bull Ezebe-rgrodeo 2022”, 
la prova più dura e diffi  cile 
del Campionato del Mondo 
di Hard Enduro, c’è un altro 
giovane che si sta facendo 
largo in questo duro mondo 
dell’enduro.
Si tratta di Andrea Crisapul-

li, ventitreenne di Cuorgnè, 
nipote del presidente Vanni 
Crisapulli, che nelle scor-
se settimane ha preso parte 
all’“Abestone”, l’unica tap-
pa italiana del Campionato 
del Mondo di enduro...

LOCANA
di Davide Gotta

Le “Penne Nere” sono state 
le grandi protagoniste di una 
giornata intensa, partecipata, 
sentita, che si è svolta giove-
dì 21 luglio a Locana e che 
ha visto il paese della Val-

le Orco ospitare con grande 
piacere decine di Alpini e 
non solo.
Organizzata grazie alla col-
laborazione del Comune, 
dell’Esercito, dell’Associa-
zione Nazionale Alpini se-
zione canavesana d’Ivrea e 

del Gruppo di Locana, l’i-
niziativa ha off erto diversi 
momenti nei quali sono stati 
coinvolti grandi e piccini.
L’evento si è aperto in matti-
nata, con ammassamento ed 
alzabandiera che si sono te-
nuti in piazza Gran...

Grande giornata in Valle Orco, conclusasi con il concerto della Taurinense

LE “PENNE NERE” PROTAGONISTE A LOCANA

Il pilota cuorgnatese, impegnato nell’enduro estremo, ha corso nella tappa italiana

PROVA MONDIALE PER ANDREA CRISAPULLI

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia

Ascolta
la notizia

Continua
a leggere

Guarda il Video Foto Gallery
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L’Aerial Team ha conquistato la partecipazione al Campionato Internazionale

FAVRIA
di Daiana Girot

Ha ottenuto un grandissimo 
risultato l’Aerial Team al-
lenato da Davide Vignale, 
facente parte del gruppo di 
Favria Giovane, l’associa-
zione sportiva dilettantistica, 
culturale e di promozione so-
ciale favriese nata nel 2007 
e presieduta da Francesco 
Manfredi.
Sono canavesane le atlete che 

parteciperanno al Campiona-
to Internazionale di arti del-
lo spettacolo nella disciplina 
dell’acrobatica aerea. Giulia 
Ellena, Giorgia Breviglieri 
e Melissa Fusiello andran-
no  a rappresentare l’Italia 

dopo aver conquistato rispet-
tivamente la medaglia d’oro 
(Giulia) e d’argento (Giorgia 
e Melissa) nei recenti Cam-
pionati italiani che si sono 
tenuti a Roma.
Nella disciplina dell’acroba-
tica aerea, che trae origine 
dalle arti circensi ed è dive-
nuta famosa grazie al Cirque 
du Soleil, gli atleti eseguo-
no con l’utilizzo di tessuti di 
stoff a elastica, cerchi e...

NELL’ACROBATICA AEREA FAVRIA IN EVIDENZA
Ascolta

la notizia

FORNO CANAVESE
di Daiana Girot

Si sono svolti lunedì pome-
riggio, nella chiesa parroc-
chiale di Forno Canavese, i 

funerali di Giancarlo Benso, 
ex sindaco e storico farmaci-
sta del paese, che si è spento 
venerdì scorso all’età di 88 
anni, lasciando la moglie Or-
nella e i fi gli Gianni e Ric-
cardo.
Centinaia i messaggi di cor-
doglio sono giunti alla fami-
glia Benso, Grande Uffi  ciale 
al merito della Repubblica 
Italiana, che per 35 anni ha 
prestato il suo servizio per la 
comunità fornese.
Dal 1970 al 1975 ha ricoperto 
la carica di consigliere comu-
nale durante l’amministra-
zione Mondino, quindi dal 
1975 al 1999 è stato sindaco 

del comune di Forno. Invece 
da 1999 al 2004 è rimasto al 
servizio del paese, ricopren-
do il ruolo di Consigliere co-
munale durante l’Ammini-
strazione Colombo. 
E’ stato anche consigliere 
provinciale, mentre nella sua 
lunga carriera a disposizione 
della comunità canavesana 
ha anche assunto la carica di 
presidente dell’Ussl 38... 

Farmacista, ex primo cittadino, consigliere provinciale, è mancato ad 88 anni

FORNO HA DETTO ADDIO A GIANCARLO BENSO
Ascolta

la notizia

Continua
a leggere

Continua
a leggereGuarda il Video Foto Gallery
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VALLE ORCO
dalla Redazione

Ultimi scampoli di una edi-
zione salutata dal tempo sen-
za dubbio favorevole, che 
ha permesso agli eventi in 
calendario di regalare belle 
emozioni, immersi nella na-

tura, matrimonio ideale tra 
cultura e e territorio.
Il Festival Gran Paradiso Dal 
Vivo giunge al termine, con 
gli spettacoli di sabato 23 lu-
glio alla Rocca di Sparone, di 
domenica 24 luglio ai Musrai 
di Alpette ed in Val di Forzo 
a Ronco Canavese, che di 
fatto faranno calare il sipario 
su questa bella iniziativa.
Il progetto, ideato e promos-
so dal Parco Nazionale Gran 
Paradiso, con il patrocinio 

della Città metropolitana di 
Torino, in collaborazione con 
Turismo Torino e Provincia 
e il contributo dell’Unio-
ne Montana Gran Paradiso, 
dell’Unione Montana Valli 
Orco e Soana, di...

BUSANO
di Davide Gotta

L’attesa sta per fi nire e tra cir-
ca due mesi il Canavese sarà 
teatro di quello che è diventa-
to un evento capace di andare 
ben il classico appuntamento 
dedicato alle macchine, alle 

moto, in generale “solo” ai 
motori”. Il Busano Motor-
show, infatti, si è trasformato 
via via in una manifestazione 
dove sport, spettacolo, buona 
tavola e solidarietà diventa-
no una cosa unica, regalan-
do giornate e serate intense e 

cariche di signifi cato.
Tutto ciò è merito di quell’or-
ganizzazione capitanata da 
Francesco Diaco, pienamen-
te sostenuta dall’Ammini-
strazione comunale busane-
se, che ha al suo fi anco anche 
le istituzione a livello...

La nona edizione del “Motorshow” targato Team Fast Drivers si terrà a settembre

CONTO ALLA ROVESCIA INIZIATO A BUSANO

Sparone, Alpette e la Valle Soana ospitano l’epilogo del Festival Gran Paradiso Dal Vivo

ULTIMI SPETTACOLI DELLA QUINTA EDIZIONE

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia

Ascolta
la notizia

Continua
a leggere

Guarda il Video Foto Gallery

Foto Gallery
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Le tre Levanne hanno fatto da sfondo al concerto della Filarmonica Fornese

CERESOLE-FORNO
di Davide Gotta

Location davvero strepito-
sa per una bella iniziativa, 
che ha riscosso successo e 
ha portato tanti appassio-
nati di musica a seguire un 
bel concerto. Un pomerig-
gio speciale, con uno sfon-
do particolare e aff ascinante 
come quello delle tre Levan-
ne e del lago di Ceresole.
È quello che domenica 17 

luglio ha visto in primo pia-
no la Filarmonica Forne-
se, realtà musicale e cul-
turale canavesana attiva, 
ormai, da più di 250 anni.
Il concerto bandistico d’esta-
te 2022 ha visto i musicisti 
diretti dal maestro Andrea 
Ferro esibirsi, in un assolata 
giornata, davanti ad un folto 
pubblico di appassionati e cu-
riosi, proponendo una serie di 
brani accattivanti ed esegui-

ti in maniera eccellente, che 
hanno off erto un motivo in 
più alle tante persone in gita 
nella Valle Orco per fermar-
si qualche istante nel piaz-
zale antistante il Ciarforon.
Ad allestire l’evento è stata 
l’associazione “Reis d’i Biru 
2000” e l’amministrazione 
comunale ceresolina, in pie-
na collaborazione con la Fi-
larmonica Fornese presiedu-
ta da Giovanni Val...

SETTE NOTE PROTAGONISTE A CERESOLE REALE
Ascolta

la notizia

CASTELLAMONTE
di Magda Bersini

Ha attratto un gran numero di 
persone, la “Festa della Piz-
za in Piazza”, organizzata da 
Dionigi Bartoli, in collabo-
razione con l’Associazione 
Arte & Commercio, e l’entu-
siastico benestare dell’Am-
ministrazione Comunale, 
che si è tenuta, per la prima 
volta, nella serata di vener-

dì 15 luglio a Castellamonte.
Piazza Vittorio Veneto, ri-
gorosamente chiusa al traf-
fi co veicolare, si è anima-
ta, richiamando all’aperto, 
in una location bella e ani-
mata, centinaia di persone 
che hanno trascorso qual-
che ora in spensieratezza.
Numerose le tavolate e le piz-
ze sfornate e servite, il tutto 
accompagnato da musica e 

intrattenimento, con grandi e 
piccini che hanno potuto di-
vertirsi, ballare, cantare, stare 
insieme il tutto in piena sicu-
rezza e gustando prelibatez-
ze. Anche i bambini presenti 
si sono divertiti un mondo 
sul gonfi abile che è stato ap-
prontato sempre in piazza.
Grande lacollaborazione e la 
sinergia che sono state messe 
a disposizione da coloro...

Obiettivo centrato in pieno venerdì a Castellamonte, grazie ad una festa riuscita

UNA SERATA IN PIAZZA GUSTANDO LA PIZZA
Ascolta

la notizia

Continua
a leggere

Continua
a leggereGuarda il Video Foto Gallery

Guarda il Video Foto Gallery
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SAN PONSO
di Magda Bersini

Eì stata inaugurata nel pome-
riggio di venerdì 15 luglio la 
nuova gestione del Bar Trat-
toria Società Agricola Opera-
ia a San Ponso, oggi denomi-
nata “ViaVai”. Per la piccola 

ma attiva cittadina altocana-
vesana torna, quindi, ad es-
sere attiva un punto di riferi-
mento e di aggregazione per 
la comunità, ma non solo.
Franco Fava e Michela Bo-
etto, giovane coppia molto 
conosciuta sul territorio, sia 

per la loro attività di volonta-
riato nella Croce Bianca del 
Canavese che nella Pro Loco 
di San Ponso (di cui Franco è 
presidente), sia perché sono 
stati protagonisti del Torneo 
di Maggio a Cuorgnè, nelle 
vesti di Re Arduino e...

CASTELLAMONTE
di Davide Gotta

E’ stato un epilogo degno di 
nota quello che nelle settima-
ne scorse ha di fatto messo la 
parola fi ne al ricco program-
ma di festeggiamenti targati 
Filarmonica di Castellamon-

te. Un traguardo importante 
quello che è stato tagliato nel 
2022, ovvero due secoli di 
attività nel nome della pas-
sione, o meglio dell’amore, 
quello vero, per le sette note. 
Dopo che di recente le pre-
cedenti uscite avevano ri-
chiamato tanto pubblico, la 

rassegna dei Concerti di Pri-
mavera dedicata Ludovica 
Romana è terminata con la 
serata dedicata alla Modern 
Fanfara Street Band, real-
tà che ha coinvolto e fatto 
ballare tutti i presenti, con il 
pubblico che a gran voce...

Epilogo riuscito per la rassegna allestita in occasione dei 200 anni del gruppo

LA FILARMONICA HA FESTEGGIATO DEGNAMENTE

Per la comunità si tratta di un punto di riferimento importante a livello sociale

A SAN PONSO TORNA A RIAPRIRE LA SOCIETÀ

Continua
a leggere

Ascolta
la notizia

per la loro attività di volonta-

Ascolta
la notizia

Continua
a leggere
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Consegnata a San Giusto l’auto necessaria al trasporto del piccolo Nicolò

SAN GIUSTO
di Magda Bersini

Un grande cuore. È quello di-
mostrato dall’Associazione 
Noi ci Siamo Onlus guidata 
da Gigi Querio, dalle aziende 
del territorio e non, dalle asso-
ciazioni e da comuni cittadini.
Finalmente pure il progetto 
che puntava ad acquistare una 
vettura adibita a trasporto di-
sabili per il piccolo Nicolò e 
la sua famiglia ha avuto una 

lieta conclusione. Nel pome-
riggio di sabato 16 luglio è 
stata consegnata, durante una 
cerimonia toccante, che si è 
tenuta a San Giusto Canave-
se presso la Pasticceria Dolce 
Luna, la vettura alla famiglia.
Presenti il sindaco Giosi 

Boggio e l’assessore Simona 
Amore, il Consigliere Regio-
nale Andrea Cane  e le mol-
te persone che hanno aiu-
tato la Onlus a raggiungere 
l’obiettivo, in primis Arval, 
che già si era prodigata per 
Gioele, e che ha di nuovo di-
mostrato grande generosità 
per Nicolò, e Val Giovanni 
e Figli, nonché Tempocasa.
Dal canto suo, Noi ci Siamo 
Onlus ha donato una...

IL CANAVESE È UNA TERRA DAL GRANDE CUORE
Ascolta

la notizia

RIVAROLO
di Davide Gotta

Risultati eccellenti, che con-
fermano la bravura dei ragaz-
zi, ma anche l’elevata quali-
tà della preparazione fornita 
loro, in occasione degli esami 
che hanno visto alla ribalta 
gli allievi dell’Associazione 
Liceo Musicale di Rivaro-
lo, che sono state impegnate 
nelle sessioni svoltesi presso 

il Conservatorio Vivaldi di 
Alessandria. 
Molto bene si è comporta-
ta la classe di grammatiche 
musicali seguita da Sonia 
Magliano, capace di conse-
guire la certifi cazione di li-
vello intermedio per i Corsi 
di Formazione di Base con 
gli undicenni Paolo Chiabotti 
(clarinettista di Pont Canave-
se) e Irene Scaramella (fl au-
tista di Favria), le tredicenni 
Ilaria Guido e Giulia Scara-
mella, entrambi cantanti (la 

prima di Feletto e la seconda 
di Busano), e il quindicenne 
fl autista di Rivara Federico 
Chiapusso.
Invece per quanto riguarda 
Teoria, Lettura e Percezione 
per il percorso Propedeutico 
da rimarcare gli eccellenti ri-
scontri di Andrea Capocefalo 
(pianista quindicenne di Ri-
varolo) e Sem Panero (fl auti-
sta sedicenne di....

I ragazzi dell’associazione rivarolese hanno brillantemente superato gli esami

ALTRE SODDISFAZIONI DAL LICEO MUSICALE
Ascolta

la notizia

Continua
a leggere
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FORNO CANAVESE
di Daiana Girot

La seconda edizione di “Miky 
gioca con noi”, 24 ore di cal-
cetto e di beach volley che si 
è tenuta sabato e domenica 
scorsi, tra il palazzetto Ser-
gio Benetti e il campo in sab-
bia appositamente appronta-
to nell’occasione ha ottenuto 
davvero un grande successo 
di pubblico e regalato delle 
bellissime emozioni.
L’evento è stato organizzato 
dagli amici dell’indimenti-
cabile Michela Turigliatto, 
scomparsa prematuramente 

7 anni fa, in particolare dalla 
sua migliore amica e anima 
di tutto, Mara Vieta. 
Si sono aggiudicati il torneo 
di calcetto la squadra deno-
minata Africa Sport, men-
tre quello di beach volley è 
andato alla compagine degli 
A-C-Picchia. 
“Abbiamo voluto ricordar-

la con gioco, aggregazione, 
sport , musica e divertimento 
perché Miky li amava dav-
vero tanto -  ha commenta-
to papà Mauro - Sono sicuro 
che lei è stata qui con noi e si 
è divertita tantissimo per tut-
to ciò. Sette anni fa ha deci-
so di volare via, ma la voglia 
di averla qui con noi è inde-
scrivibile e sono sicuro che è 
stata qui vicino a tutti anche 
questa volta. Ringraziamo 
coloro che hanno collabora-
to per la realizzazione dell’e-
vento, nessuno escluso”.
Un impegno, quello di papà....
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Forno ha fatto da sfondo alla seconda edizione del memorial a lei dedicato

BEL TORNEO PER RICORDARE LA DOLCE MIKY

Bocce: si è imposta a Rivara

L’HOTELLERIA È PRIMA
RIVARA
di Davide Gotta

E’ stata la formazione dell’Hotelleria Valle 
Sacra, compagine formata da Moreno Gal-
lo, Giovanni Benedetto, Natalino Giannaro 
ed Aldo Carbone, ad essersi aggiudicata la 
17esima edizione del Trofeo Giovanni Gallo 

Lassere.
Sono stati i cam-
pi da gioco della 
Bocciofi la di...

L’ozegnese vince alla Becca di Nona

GIOVANDO DA RECORD
OZEGNA
di Danilo Glaudo

Grande prestazione domenica scorsa per l’o-
zegnese Chiara Giovando dell’Atletica Mon-
terosa di Arnad, la quale ha vinto a tempo di 

record in Valle d’A-
osta la prova fem-
minile valida quale 
ventesima edizione 
della “Aosta - Bec-
ca di Nona”... 
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Circondata dall’affetto della famiglia è stata omaggiata anche dal sindaco Mazza

CASTELLAMONTE
dalla Redazione

Un traguardo importante, ta-
gliato con allegria, entusia-
smo e circondata dall’aff et-
to, dall’amore della propria 
famiglia, il tutto alla pre-
senza della rappresentanza 
dell’Amministrazione comu-
nale cittadina, con in testa il 
sindaco Pasquale Mazza.
E’ quello che domenica è sta-
to festeggiato da Olga Ruf-
fatto, che lo scorso 15 luglio 
ha raggiunto la veneranda età 
di 100 anni. Un personaggio 
molto conosciuto in tutta Ca-
stellamonte, donna che nel 

cammino sin qui compiuto 
ha davvero fatto tanto per 
farsi volere bene.
Non a caso, da tutti cono-
sciuta come l’indiscutibile 
“moliniera” di Castellamon-
te, col passare del tempo è 
diventata un po’ la nonna di 
tutti. Lei, che grazie al suo 
carattere forte ha saputo af-
frontare le cose bene e quello 
meno facili che il quotidiano 

ti mette di fronte.
Come non ricordarla in giro 
per la città della ceramica con 
la sua inseparabile bicicletta, 
mamma, nonna ed oggi bi-
snonna (di ben 5 nipoti) che 
ha dimostrato sempre che la 
determinazione, la tenacia e 
la gioia di vivere permettono 
di andare lontano.
Così nel fi ne settimana Olga, 
che dopo un incidente pro-
prio con la sua fi da due ruote 
da qualche anno vice insie-
me al fi glio Giovanni ed alla 
nuora Elena, è stata al centro 
dell’attenzione di una riusci-
ta festa a sorpresa, nella...

NONNA OLGA RUFFATTO HA COMPIUTO 100 ANNI
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A Cuorgnè, dedicata ai volontari defunti

UNA TARGA PER LA CRI
CUORGNE’
dalla Redazione

Da sempre l’apporto garantito dai volontari 
della Croce Rossa è fondamentale. Uomini 
e donne che si mettono costantemente a di-
sposizione degli altri, per far sì che momenti 

a volte dram-
matici pos-
sano conclu-
dersi poi con 
un lieto fi ne...

Foto Gallery
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Bella iniziativa, durata due giorni, organizzata in Canavese con il Gamae

CANAVESE
di Davide Gotta

Gli appassionati di trattori 
d’epoca, ma non solo, han-
no avuto di che lustrarsi gli 
occhi grazie alla presenza di 
tanti mezzi, che hanno fatto 
la storia dell’agricoltura a li-
vello mondiale, lungo le vie 
del territorio altocanavesa-
no. Il 20 ed il 21 luglio si è 
infatti tenuta la terza edizio-
ne della “Trattorata d’epoca 

in montagna”, evento che è 
stato allestito sotto l’egida 
del Gamae, ovvero il Gruppo 
amatori macchine agricole 
d’epoca.
L’evento, che ha visto una 
trentina di partecipanti che 
hanno raggiunto Ceresole 
Reale, è stato allestito grazie 
alla piena collaborazione con 
i comuni di Ceresole, Noasca, 
Locana, Cuorgné e Rivarolo, 
con il Club Trattori d’Epoca 

Piemonte Cuneo, con il Mu-
seo Storico dei Trattori di 
Bosconero, con J’Amis dij 
Tratur Vej, della FTC, della 
Ferrera Pneumatici e con la 
fattiva collaborazione con la 
Nuova Agraria.
Nell’occasione i partecipanti 
mercoledì mattina sono parti-
ti da tre punti ed in altrettanti 
momenti diversi (Bosconero, 
Rivarolo e Cuorgnè), facen-
do tappa a Locana, Noasca...

LA TRATTORATA È GIUNTA SINO A CERESOLE
Ascolta

la notizia

PERTUSIO-VALPERGA
di Davide Gotta

La Provinciale numero 13 
rappresenta un importante 
strada di transito nel terri-
torio canavesano e proprio 
il suo miglioramento è sta-
to uno degli argomenti che 
sono fi niti sul tavolo di Città 
Metropolitana in occasione 

dell’incontro di inizio setti-
mana con il vicesindaco Ja-
copo Suppo.
In questo caso, sono stati i 
Comuni di Valperga e Per-
tusio gli interlocutori con il 
rappresentante dell’ente, con 
tecnici e dirigenti, con la pre-
senza dal sindaco valperghe-
se Walter Sandretto, mentre 

il collega Giuseppe Antonio 
Damini, bloccata da un im-
pegno dell’ultimo minuto, ha 
mandato una nota scritta.
La SP 13 è percorsa da mez-
zi pesanti e presenta una 
sede stradale particolarmen-
te stretta, quindi ha bisogno 
di interventi di una certa por-
tata. La proposta presentata 
agli Uffi  ci della Viabilità è 
quella di un progetto di...

Anche la SP 36 necessita interventi: se n’è discusso con la Città Metropolitana

PROVINCIALE 13, SERVONO ALCUNI LAVORI
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la notizia
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LOCANA
di Davide Gotta

Il territorio delle nostre val-
li si arricchisce di un altro 
punto di riferimento impor-
tante, che è stato inaugurato 
lo scorso fi ne settimana, do-
menica 17 luglio per la preci-

sione. Il tutto è avvenuto alla 
presenza di ospiti illustri, che 
sottolineano l’importanza del 
progetto condotto in porto.
Si tratta del “Climapark”, 
ovvero di un vero e proprio 
centro didattico ed esposi-
tivo dedicato allo studio del 
cambiamento climatico e dei 
ghiacciai, che ha trovato la 
sua casa ideale nella Valle 
Orco, e più specifi catamente 
nel vallone di Piantonetto. 
E’ la diga Iren del lago di 
Teleccio, nel Comune di Lo-

cana, ad essere stata scelta 
come luogo perfetto per la 
realizzazione di tale inizia-
tiva, la quale è frutto di una 
convenzione del 2017 che è 
stata stipulata tra il Comune 
di Locana, il Parco Naziona-
le del Gran Paradiso, Iren...

PONT CANAVESE
di Magda Bersini

Applausi scroscianti per la 
26esima edizione del “Con-
cert dla Rua”, che si è tenu-
to nella serata di  sabato 16 
luglio 2022 a Pont Cana-
vese, organizzato dall’As-

sociazione Amis dla Rua, 
dall’Accademia Filarmo-
nica “Aldo Cortese” e dal 
Comune di Pont Canavese.
I musicisti sono tornati ad 
esibirsi nella via centrale e 
sui balconi che si aff accia-
no su di essa, regalando un 

colpo d’occhio unico ed af-
fascinante Tantissima gen-
te ha presenziato applau-
dendo all’esibizione, che 
ha presentato un variegato 
programma musicale, ca-
pace di animare la serata.
Quest’anno la festa è...

Tanta gente (500 persone) per la serata che ha riportato la musica sui balconi

IL CONCERT DLA RUA NON DELUDE LE ATTESE

Domenica nel Vallone di Piantonetto è stato inaugurato il nuovo “Climapark”

AL TELECCIO UN CENTRO DEDICATO AL CLIMA
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Andrea Cane, vicepresidente della Commissione Sanità, interviene sull’argomento

IVREA
dalla Redazione

E’ decisa la replica da parte 
dei rappresentanti della Re-
gione Piemonte alla polemi-
ca relativa alla situazione le-
gata alla isonanza magnetica 

all’ospedale di Ivrea. vice-
presidente della commissio-
ne Sanità del Consiglio re-
gionale del Piemonte Andrea 
Cane è intervenuto sulla que-
stione, all’indomani anche di 
una serie di illazioni riguar-

do la possibile privatizzazio-
ne della realtà eporediese.
“Smentiamo accuse e con-
getture riguardo l’arrivo 
della risonanza magnetica 
all’ospedale di Ivrea – dice 
il canavesano commentando 
le recenti repliche alle paro-
le dell’assessore alla Sanità, 
Luigi Icardi - Il “service” è 
l’unica via per avere al più 
presto questa apparecchiatu-
ra, non esiste...

IVREA AVRÀ LA SUA RISONANZA MAGNETICA
Ascolta

la notizia

IVREA
dalla Redazione

Si è aperto ieri sera, giovedì 
21 luglio, un nuovo impor-
tante appuntamento cultura-
le, che vede la Città d’Ivrea 
in primo piano. In un 2022 
in cui la realtà eporediese è 
“Capitale italiana del libro” 
ecco che ad arricchire la pro-
posta per canavesani e non 
a livello di cose da visitare 

e vedere ci pensa la mostra 
“Mitoraj a Ivrea. Mito e let-
teratura”.
L’artista franco-polacco che 
ci ha lasciati otto anni fa ed è 
stato fortemente legato all’I-
talia, la cui eredità è stata 
raccolta dall’Atelier Mitoraj, 

fondato dal maestro stesso e 
che ne preserva il patrimonio 
di imponenti opere, sarà pro-
tagonista attraverso due sue 
opere che saranno ospiti ad 
Ivrea sino al prossimo 27 no-
vembre.
“Questa esposizione vuole 
mettere in luce il mito, punto 
di incontro tra la letteratura e 
l’arte, campo privilegiato del 
lavoro di Mitoraj che...

Sino al 27 novembre si potranno ammirare “Ikaria grande” ed “Hermanos”

DUE OPERE DI MITORAJ OSPITATE DA IVREA
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VALCHIUSELLA
dalla Redazione

Un modo per collegare, in 
maniera più facile e veloce, 
il territorio della Valchiusel-
la al resto del Canavese, in 
particolare la zona dell’Alto, 
permettendo il migliorare il 
servizio di trasporto da e ver-
so alcuni dei principali pae-
si della cosiddetta “valle del 
manubrio”.
E’ iniziata nella giornata di 
lunedì 18 luglio la sperimen-

tazione del “potenziamen-
to” di Mobilab, progetto che 
è stato messo a punto dalla 
Città metropolitana di Tori-
no, grazie alla stretta colla-
borazione con l’Agenzia per 
la mobilità piemontese...

IVREA
dalla Redazione

Nelle settimane scorse si era 
parlato del progetto, capace 
di coinvolgere gli eporediesi 
nel “raccontare” una città che 
ha una grande storia, un buon 

presente e che sta lavorando 
sodo per garantirsi un futuro 
roseo. Anche attraverso ini-
ziative ed eventi che rendano 
viva la zona dell’eporediese 
e quella che è la sua realtà 
simbolo.
Nei giorni scorsi, alla presen-
za del primo cittadino Stefa-
no Sertoli, è stato inaugura-
to “QuoR Code”, ovvero un 
modo del tutto inusuale, ma 
allo stesso tempo molto ca-
ratteristico, per raccontare 
questa comunità, attraverso 

l’utilizzo di una serie di fi l-
mati storici di famiglie epo-
rediesi
Video che narrano momenti 
di vita quotidiana della città 
e dei suoi abitanti, di fatto 
dando un’immagine sempre 
più vera e partecipata. Il...

Il progetto permette di scoprire Ivrea tramite alcuni video delle famiglie eporediesi

INAUGURATO UFFICIALMENTE “QUOR CODE”

La sperimentazione da e per Traversella andrà avanti sino al prossimo 10 settembre

NUOVI COLLEGAMENTI CON LA VALCHIUSELLA
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Inaugurato la settimana scorsa, ha ospitato la sfida Amministratori-Dipendenti

SAN MAURIZIO
di Luigi Benedetto

Il nuovo campo da calcetto 
in sintetico di San Maurizio 
Canavese è diventato real-
tà. La settimana scorsa, più 
esattamente venerdì 15 lu-
glio, lo spazio sportivo che è 
adiacente alla pista ciclabile 
e che sorge alle spalle della 
ferrovia è stato inaugurato in 
maniera uffi  ciale. 
Si tratta del primo taglio del 

nastro per il sindaco Miche-
langelo Picat Re, anche se il 
grosso merito per quest’ope-
ra va all’Amministrazione 
precedente, in particlolare 
all’ex primo cittadino Paolo 
Biavati, che ha l’ha portata 
a conclusione, e all’ex as-
sessore Antonio Zappalà, il 
quale invece l’ha fortemente 
voluta. 
“Senza dimenticare l’attuale 

sindaco - ha spiegato Biava-
ti - Che, anche se al di fuo-
ri dell’Amministrazione, si 
è messo a disposizione per 
progettare gratuitamente il 
tutto”. Insomma, un lavoro 
di squadra (e trattandosi di 
un campo da calcio non po-
teva essere diversamente), di 
cui benefi ceranno soprattut-
to i giovani di San Maurizio 
(ma anche di altri Comuni).
“Ci sono state delle...

SAN MAURIZIO HA IL SUO CAMPO DA CALCETTO
Ascolta

la notizia

CIRIE’
dalla Redazione

Grandi e piccini, nelle setti-
mane scorse, hanno animato 
un’altra bella iniziativa che 
nel territorio è servita non 
solo a rendere più bella e pu-
lita la zona, ma anche a dare 

un segnale di attenzione, sen-
so civico e rispetto che non è 
cosa da sottovalutare.
E’ stata Ciriè a fare da sfon-
do all’iniziativa ribattezzata 
“Walk, watch & clean”, ov-
vero una camminata ecolo-
gica, la seconda organizzata 

grazie al coinvolgimento di 
Legambiente Metropolitano 
Torino e area metropolitana 
e all’aiuto di CISA e SIA, 
nonché con la collaborazio-
ne dell’Associazione Radio 
Emergenza Base Sierra, che 
ha permesso ai partecipanti 
di vivere un momento all’a-
ria aperta, allo stesso tempo 
facendo del bene alla natura 
ed al territorio...

Bella iniziativa che nelle settimane scorse si è svolta nel territorio di Cirié

TUTTI A SPASSO... PULENDO PURE LA CITTÀ
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BORGARO
di Luigi Benedetto

Novità in quel di Borgaro per 
quanto concerne il vertice 
del Centro Didattica Musica-

le, con Franco Romanelli che 
subentra ad Adriana Braida, 
a lungo guida del sodalizio 
nel ruolo di presidente. LO 
stesso Romanelli manterrà 

l’incarico di Diretto-
re Artistico ricoper-
to negli ultimi anni, 
mentre sarà coadiu-
vato in quest’avven-
tura dalla vice presi-
dente Elena Ruzza, 
collaboratrice di lun-
ga data del Centro 

per quanto attiene il teatro.
Nel direttivo inoltre fi gurano 
anche il segretario Jonathan 
Kleis ed i consiglieri Ralu-
ca Nicolau, Laura Ribet, Ar-
mando Mugnai, Maria Gra-
zia Luiso e Fabiana...

MAPPANO
di Davide Gotta

Il secondo mandato del ri-
confermato sindaco France-
sco Grassi, che si è aperta da 
poco, off re subito l’avvio di 
un interessante opera pub-
blica, la quale è il naturale proseguimento della proget-

tazione  avviata nel corso 
della prima Amministrazio-
ne mappanese.
Si tratta della riqualifi cazione 
del parco Unione Europea, i 
cui lavori sono iniziative alla 
fi ne della settimana scorsa. 
Quello che è partito vener-

dì 15 luglio è un intervento 
che prevede un investimen-
to complessivo di 500 mila 
euro.
Il progetto prevede la sosti-
tuzione completa degli arre-
di, a partire dalle panchine, 
la creazione di un...

Avviati il 15 luglio i lavori per lo spazio denominato “Unione Europea” a Mappano

MEZZO MILIONE PER ABBELLIRE IL PARCO

Franco Romanelli è subentrato ad Adriana Braida nel ruolo di presidente

CAMBIO PER IL CENTRO DIDATTICA MUSICALE
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CASELLE
di Luigi Benedetto

Le prime settimane del nuo-
vo corso targato Marsaglia 
non si stanno rivelando certa-
mente tranquille per il nuovo 
sindaco e per la sua maggio-
ranza. Infatti, i tre gruppi di 
opposizione, ovvero Insieme 
per Caselle Futura, Casel-
le per tutti, Progetto Caselle 
2027, hanno presentato ricor-
so nei confronti del Comune 
e del presidente del Consi-

glio, Giovanni Isabella.
Il Tar del Piemonte prenderà 
in esame l’atto e lo discuterà 
alla fi ne del prossimo settem-
bre, il 28 per la precisione. 
“Abbiamo fatto delle preci-
se richieste in sede di Consi-
glio comunale, ma le risposte 
non sono state arrivate o non 
sono state esaurienti - com-
menta Endrio Milano, uno 
dei tre fi rmatari, assieme a 
Paolo Gremo e Andrea Fon-
tana, del ricorso - Abbiamo 

ritenuto che ci fossero fonda-
ti motivi per promuovere un 
ricorso, e ci siamo mossi in 
quella direzione”. 
Il ricorso punta all’annulla-
mento delle ultime Elezio-
ni, dal momento che l’intero 
procedimento elettorale sa-
rebbe: “…infi ciato da forti 
e gravi irregolarità, con so-
spetto di infi ltrazioni mafi o-
se in quanto molte persone 
chiamate come testimoni nel 
processo San Michele sono 
stati attive nella campagna 
elettorale del candidato sin-
daco Marsaglia”... 
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A Caselle l’opposizione unita ha deciso di rivolgersi al Tar del Piemonte

RICORSO FATTO DAI GRUPPI DI MINORANZA

Momenti intensi svolti a Lanzo

PREMIO BORGO ITALIANO
LANZO
dalla Redazione

Una intensa due giorni quella che venerdì 15 
e sabato 16 luglio ha visto Lanzo Torinese 
protagonista del Premio Letterario “Il Borgo 
Italiano”. Dall’inaugurazione al momento 

della cerimonia 
di premiazione 
tanti sono stati 
gli ospiti che 
hanno...

Tre giorni di festa dal 22 al 24 luglio

SANT’ANNA A CASELLE
CASELLE
di Luigi Benedetto

A Caselle, dopo due anni di chiusura forza-
ta dovuti alla ben nota pandemia, è pronta 
a tornare anche la festa di borgata Sant’An-

na, organizzata 
dall’associazione 
della borgata gui-
data da Stefano 
Autretto e dal suo 
vice..
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CHIVASSO
dalla Redazione

Tre importanti delibere sono 
state approvate dalla nuova 
Giunta del Comune di Chi-

vasso nella stessa giornata 
nella quale è andato in scena 
il primo Consiglio del secon-
do mandato targato Castello. 
Il gruppo composto dal pri- mo cittadino, dagli assessori 

Pasquale Centin, Chiara Ca-
salino, Fabrizio Debernardi, 
Tiziana Siragusa e Gianluca 
Vitale si occupato di una se-
rie di questioni che avevano 
una certa importanza... 

CHIVASSO
dalla Redazione

Il primo atto è andato in scena. 
L’Amministrazione comuna-
le chivassese è stata protago-
nista la settimana scorsa del-
la prima assise uffi  ciale dopo 
le recenti Elezioni Comunali 
2022, con l’insediamento di 

Claudio Castello come primo 
cittadino, pronto così a dare 
vita al suo secondo mandato 
consecutivo. 
Come già anticipato sul nu-
mero scorso, a livello di 
Giunta ad affi  ancare il sinda-
co sono Pasquale Centin, che 
è anche il nuovo vice, Chiara 
Casalino, Fabrizio Debernar-

di, Tiziana Siragusa e Gian-
luca Vitale.
Invece spetta ad Alfonso Per-
fetto del Partito Democrati-
co per la maggioranza ed a 
Clara Marta di Forza Italia, 
per la minoranza, ricoprire il 
ruolo rispettivamente di...

A Chivasso insediata l’Amministrazione, scelti presidenti, vice e capogruppi

IL NUOVO CORSO CASTELLO HA PRESO IL VIA

Si è deciso di proseguire con il progetto legato al Sistema Accoglienza ed Integrazione

GIUNTA SUBITO AL LAVORO: TRE LE DELIBERE
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CHIVASSO
dalla Redazione

Alcoolici venduti a minori: la 
Polizia locale ha sanzionato 
due esercizi commerciali di 
Chivasso che sono stati sor-
presi, appunto, a sommini-
strare bevande vietate a gio-
vani che non hanno l’età per 
consumarle. I controlli, por-
tati avanti dagli agenti coor-
dinati dal comandante Marco 
Lauria, sono stati eff ettuati 

proprio al fi ne di verifi care la 
modalità di vendita e le som-
ministrazione di alcolici
“I controlli  – ha spiegato il 
sindaco Claudio Castello – 
sono stati allestiti proprio per 
contrastare il deplorevole fe-
nomeno della diff usione di 
alcolici tra i più giovani, ma 
anche per preservare la quie-
te pubblica”. 
Gli esercizi hanno ricevu-
to una sanzione di 500 euro. 

“Sono grato alla Polizia lo-
cale per il lavoro svolto, ma 
parallelamente confi do nel-
la responsabilità degli stessi 
giovani, delle loro famiglie e 
degli esercenti in modo da ri-
spettare le regole”.
“E’ importante non sconvol-
gere i ritmi di una città sicura 
e non incidere negativamen-
te anche sulla salute fi sica e 
psichica di una fascia genera-
zionale delicata” ha concluso 
il primo cittadino chivassese
“Ritengo di grande importan-
za – è invece il commento del 
comandante Lauria - che...
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A due esercizi commerciali chivassesi la Polizia locale ha comminato 500 euro

VENDEVANO ALCOOL A MINORI, SANZIONATI

Si parlerà di sicurezza e territorio

SERATA A CÀ MESCARLIN
MONTANARO
dalla Redazione

Maggiore confronto con i cittadini, non solo 
attraverso i social, come succede da un po’ 
di tempo, ma anche dal vivo, in questo caso 

attraverso un 
evento che oggi, 
venerdì 22 luglio, 
si terra a partire 
dalle ore 21 a “Cà 
Mescarlin”...

Organizzata dal gruppo “Bradac”

COMMEMORAZIONE IL 23
CHIVASSO
dalla Redazione

Nel 2022 saranno 78 gli anni trascorsi 
dall’eccidio dei cinque 
partigiani della Sesta Di-
visione Alpina “Giustizia 
e Libertà”. Per l’occasio-
ne, nella giornata di do-
mani, sabato 23 luglio, 
Comune di Chivasso e sa 
sezione “Boris Bradac”...
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a leggere
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Le operazioni in atto a Lombardore non hanno portato alla luce particolari sorprese

LOMBARDORE-
SAN BENIGNO
di Luigi Benedetto

Torna al centro dell’atten-
zione, dopo un periodo di 
“silenzio”, il progetto che 
dovrebbe portare alla pros-
sima realizzazione un nuovo 
impianto fotovoltaico. Nello 
specifi co, gli scavi, iniziati 
settimane addietro sull’area 
deputata si sono conclusi. 
Si trattava di un atto prope-
deutico all’autorizzazione ri-

chiesto alla ditta che si è pro-
posta per realizzarlo, di fatto 
al fi ne di ottenere il benesta-
re della Soprintendenza. Be-
nestare che sarebbe arrivato 

solo dopo aver appurato che 
sotto quei prati non ci fosse-
ro reperti di interesse storico. 
Di qui gli scavi che hanno 
interessato vari punti degli 
appezzamenti interessati: 
i risultati, stando a quanto 
emerso sino ad ora informal-
mente, non faranno la gioia 
di coloro, privati cittadini e 
associazioni, contrari all’in-
stallazione dei pannelli. 
In buona sostanza non...

FOTOVOLTAICO, GLI SCAVI SONO TERMINATI
Ascolta

la notizia

VOLPIANO
di Luigi Benedetto

Sono i più piccoli i protago-
nisti di un progetto che vede, 
appunto, coinvolte le “gio-
vani leve” volpianese. Sono i 
bambini coinvolti nel proget-
to denominato “Con i nostri 
occhi”, il quale consiste in 

una serie di libretti, scarica-
bili dal sito internet del Co-
mune, realizzati dall’istituto 
comprensivo cittadino, il tut-
to nell’ambito del modello di 
pedagogia dei genitori ideato 
da Riziero Zucchi e Augusta 
Moletto. 
Libretti in cui le famiglie dei 

piccoli alunni li presentano, li 
fanno conoscere ai loro com-
pagni di classe, alle maestre, 
a chiunque li voglia conosce-
re. Indicandone, anche con 
alcune fotografi e, il nome, il 
cognome, le cose che il bam-
bino, o la bambina, ama fare, 
quelle che a causa della sua 
disabilità riesce a fare con 
diffi  coltà. I modi con cui è 
più facile...

Sono quelli volpianesi attraverso “Con i nostri occhi”, progetto che coinvolge i bimbi

I FIGLI RACCONTATI DALLE PROPRIE FAMIGLIE
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la notizia
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LEINI
di Luigi Benedetto

Tra le tante iniziative che in 
questa calda estate canavesa-
na tengono botta e portano in 
po’ di allegria, spensieratezza 
e voglia di stare all’aria aper-
ta ci sono gli eventi che sono 

organizzati in quel di Leini. 
Ancora una volta è stata la 
centralissima via Carlo Al-
berto ad essersi tinta di... 
bianco. Grazie all’associa-
zione “Centro Storico” ve-
nerdì 15 luglio è, infatti, an-
data in scena l’edizione 2022 
della cosiddetta “Cena in 
bianco”, l’occasione per ri-
unire associazioni, famiglie, 
gruppi di amici e trascorrere 
una serata diversa dal solito. 
La lunga serie di tavolate, 
ovviamente rigorosamente... 

in bianco, iniziata da piazza 
Vittorio Emanuele, si è con-
clusa al termine della strada, 
poco prima di piazza Pri-
mo Maggio, Inoltre, sempre 
nell’occasione in piazza Ric-
ciolio spazio anche alle esi-
bizioni di ballo. 

LEINI
di Luigi Benedetto

Ancora momenti di tensione 
in Consiglio a Leini, questa 
volta in occasione della di-
scussione legata al contribu-
to per il trasporto pubblico (o 

per il diritto allo studio, come 
è stato ribattezzato), che alla 
fi ne è diventata fi nalmente 
una realtà. 
Ad animare il dibattito a il 
botta e risposta tra il grup-
po “Progetto Leini” ed  il 

capogruppo di 
maggioranza 
Ezio Navilli, 
dopo che que-
sto aveva dato 
del maleducato 
al consigliere 
Faccilongo. A 

quel punto il presidente Chia-
botto ha chiesto l’intervento 
della Polizia Municipale per 
fare allontanare i due consi-
glieri dall’aula. 
Tornando al sopraccitato 
provvedimento, questo è sta-
to approvato e gli studenti po-

A Leini in Consiglio non sono mancate divergenze d’opinione e toni accesi

BONUS STUDENTI, DISCUSSIONE ANCORA TESA

Riuscito l’evento, che ha visto la premiazione della tavolata e del balcone migliore

TUTTI IN PIAZZA PER LA “CENA IN BIANCO”
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La festa di Santa Maria Maddalena a Rivarossa ha regalato 4 giornate intense

RIVAROSSA
di Luigi Benedetto

Ha avuto un esito decisa-
mente positivo l’edizione 
2022 della patronale di Santa 
Maria Maddalena, l’evento 
che è andato in scena recen-
temente in quel di Rivaros-
sa, grazie all’opera della Pro 
loco cittadina che ha operato 
in collaborazione con l’Asd 
Rivarossese.
Quattro giorni di festa, con-

clusi lunedì sera, che hanno 
riproposto in grande stile il 
programma della manifesta-
zione, andata in scena in for-
ma ridotta lo scorso anno e 
prima ancora annullata per i 
noti, tristi motivi. 
“Un’edizione pienamente 
soddisfacente, tutte le serate 
hanno avuto un buon riscon-
tro, arrivando in alcuni mo-
menti a superare anche i 140 

coperti - commenta Giovanni 
Perrone, presidente della Pro 
Loco - Certo, il gran caldo 
forse ci ha un po’ penalizzati, 
ma di certo non possiamo la-
mentarci per come sono an-
date le cose”. 
“Doveroso per questo esi-
to ringraziare i ragazzi dello 
Staff , che hanno servito ai ta-
voli con professionalità e im-
pegno, sopperendo a quella 
che poteva essere una...

UN RISULTATO ECCELLENTE PER LA PATRONALE
Ascolta

la notizia

LEINI
di Luigi Benedetto

Sono passati cinque anni, ma 
tanto da allora è stato fatto 
in suo nome e nel ricordo di 
una ragazza eccezionale. Il 
16 luglio del 2016 Martina 
Stangoni perdeva la sua bat-
taglia contro la malattia che 
l’aveva aggredita. Da allora 
il suo nome, il suo sorriso, 
hanno continuato a vivere 

grazie alla sua famiglia, ai 
suoi amici, alle persone che 
l’hanno conosciuta e gra-
zie all’associazione “Voglio 
solo un sorriso - Martina” e 
alle attività benefi che portate 
avanti nel corso del tempo. 
Attività benefi che ma anche 
ricordo. Il ricordo di quella 
ragazzina che, a soli 16 anni, 
doveva avere una vita davan-
ti e un mare di cose da fare. 

Anche quest’anno non ha 
fatto eccezione. Sabato scor-
so, 16 luglio appunto, in oc-
casione del sesto anniver-
sario della sua scomparsa, 
nell’ambito delle manifesta-
zioni estive, si è svolto il me-
morial a lei dedicato. 
“Ricordiamo Marti ogni 
giorno, per la forza e il sor-
riso che non ha mai perso. E 
ieri sera è stato un colpo...

A sei anni dalla scomparsa la giovane Stangoni ricordata nuovamente a Leini

UN RIUSCITO EVENTO NEL NOME DI MARTINA
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la notizia
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I lavori si inseriscono in un quadro più ampio di recupero del Borgo Nuovo

SETTIMO
dalla Redazione

Il Comune di Settimo sta 
lavorando con attenzione a 
quello che il progetto di tra-
sformazione dell’asse prin-
cipale del Borgo Nuovo. Nei 
prossimi anni, infatti, l’obiet-
tivo è quello di dare a questa 
parte della città nuovi servizi 
essenziali, come una scuola 
ex novo, un asilo, ma anche 
un mercato.
Tra le opere di riqualifi ca-
zione che sono state previste 
c’è quello anche riguardante 
il parcheggio di via Fatima, 
che prevede il suo rifacimen-
to, ma anche quello dei sot-
toservizi, come della pavi-

mentazione.
In questa maniera si arri-
verà, in tempi relativamente 
brevi, a spostare il mercato, 
ospitato in quello che è par-
cheggio della Coop. Invece, 
in quella che l’attuale area 

mercatale verrà costruita una 
scuola, con l’obiettivo di an-
dare a sostituire la “Martiri 
della Libertà”, realtà per la 
quale il Comune ha ottenu-
to un fi nanziamento di circa 
8 milioni di euro attraverso 
il PNRR. Invece le opere le-
gate allo spostamento dell’a-
rea mercatale verranno com-
pletati, attraverso alcuni lotti 
successivi.
La conclusione dell’opera...

VIA FATIMA, CAMBIA LOOK IL PARCHEGGIO
Ascolta

la notizia

SETTIMO
dalla Redazione

Particolare attenzione alle 
persone con autismo o con 
disabilità e favorire il loro 
inserimento nella comunità. 
Sono questi i punti cardini 
che hanno portato il Comu-
ne di Settimo ad approvare 
di recente una convenzione, 
che ha lo scopo di dare vita 

ad un importante progetto di 
inclusione sociale.
Con l’accordo raggiunto in-
sieme alla Breakcotto Impre-
sa sociale si andrà a gestire 
il servizio di ristorazione, in 
particolare il rifornimento dei 
distributori automatici del 
Municipio impiegando  an-
che persone inserite nei per-
corsi inclusivi del Comune e 

dell’U-
n i o n e 
Net. 
L’inizia-
tiva pre-
vede che 
il per-
s o n a l e 

venga selezionato, di prefe-
renza e compatibilmente con 
le mansioni da svolgere, fra 
coloro che sono seguiti dai 
servizi settimesi. L’azienda 
gestirà il rifornimento dei di-
stributori anche dell’anagra-
fe e del comando di Polizia 
municipale per un periodo 
pari a tre anni. 
«E’ importante che le nostre 
strutture socio-assistenziali...

Importante convenzione firmata dal Comune con la Breakcotto Impresa sociale

LAVORO ED INCLUSIONE SOCIALE A SETTIMO
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Clicca qui per scaricare il 
bando con tutti i dettagli
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CASTELLAMONTE
di Davide Gotta

In casa Castellamonte Cal-
cio a 5 si lavora in vi-
sta della prossima stagio-
ne, che vedrà i bianconeri 
del presidente Cinzia Sici-
lia tornare a calcare i cam-

pi della serie B nazionale. 
I bianconeri dopo aver scel-
to la. Loro guida in pan-
china, puntando su Fabio 
Pennisi, ora lavorano sul 
gruppo squadra che sarà pro-
tagonista del trofeo cadetto. 
Per ora cinque le confer-
me per i canavesani: sono 
i portieri Davide Barioli e 
Alessio Meraviglia, il la-
terale Andrea Berardelli, il 
pivot Thomas Pezzetti ed 
il gioiellino Ilias Khanani. 
Si sta lavorando invece per 

avere in formazione Andrea 
Fancello e Giorgio Carda-
mone, mentre Giorgio Car-
damone, mentre Micha-
el Celeste, Bruno Lazarini, 
Luca Raviglione e Luan 
Soares cambieranno aria. 
Tra le novità in casa...

BAIRO
di Davide Gotta

Oltre 200 concorrenti al via 
della competitiva. Tantissimi 
quelli che, invece, hanno ani-
mato la non  (tra i quali an-
che il primo cittadino Clau-
dio Succio), sfi dando il caldo 

che in questi giorni ha carat-
terizzato la zona e decretan-
do il successo della terza edi-
zione del “Giro del Mulino”, 
la corsa podistica organizza-
ta dalla Podistica Bairese che 
venerdì 15 luglio ha animato 
la cittadina di Bairo.

Prova del Circuito Canave-
sano Uisp, ha richiamato ai 
nastri di partenza partecipan-
ti di livello, che si sono ben 
comportanti aff rontando con 
tenacia e volontà i 7600 metri 
del percorso. A conquistare il 
gradino più alto del podio...

Oltre 200 i concorrenti che hanno animato la terza edizione del Giro del Mulino

GALLO HA MESSO TUTTI IN FILA A BAIRO

La squadra di calcetto, al via della serie B, sta definendo la sua nuova rosa

I PRIMI TASSELLI PER IL CASTELLAMONTE
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Sabato 23 spazio alla 54esima edizione della gara ciclistica aperta agli Juniores

VALLI DI LANZO
di Danilo Glaudo

Domani, sabato 23 luglio, 
appuntamento imperdibile 
per chi ama il ciclismo, con 
un gradito ritorno dopo il ben 
noto periodo segnato dalle 
restrizioni, anche in campo 
sportivo, dovute al Covid. 
Nell’occasione si svolgerà la 
54esima edizione della corsa 
ciclistica “Cirié – Pian della 
Mussa” in questo caso riser-

vata alla categoria Juniores, 
con gli atleti che si confron-
teranno sulla distanza com-
plessiva di 92 chilometri.
Organizzata dal Gruppo 
Sportivo Brunero 1906, che 
sarà presenta ai nastri di par-
tenza anche con la sua nuo-
va squadra di giovani ciclisti 
che hanno voglia di crescere, 
la prova sarà valida per l’as-
segnazione del titolo di cam-

pione provinciale di Torino.
Il programma della manife-
stazione prevede il ritrovo 
per le ore 11 in via D’Oria a 
Cirié, presso la tensostruttu-
ra del parco Remmert, quindi 
la partenza avverrà alle 13 da 
via Lanzo angolo via monte 
Soglio a Cirié. Di lì ci sarà 
l’incolonnamento, che av-
verrà in via Rosmini per poi 
dare spazio al trasferimento 
(di circa 800 metri) che...

CIRIÉ-PIAN DELLA MUSSA, C’È IL RITORNO
Ascolta

la notizia

CIRIACESE
di Davide Gotta

Presenza degli atleti della 
Cicloteca in occasione dei 
recenti Campionati Italiani 
XCO che si sono tenuti nel 
Biellese. Nella gara di Biel-
monte, andata in scena il 17 
giugno scorso, quattro i por-
tacolori del club giallorosso 
che hanno gareggiato e bat-
tagliato con i migliori ragaz-

zi della nazione.
In campo femminile una ca-
duta ha condizionati la priva 
di Sara Bertino e Sara Ghi-
rello, entrambe al via della 
categoria Esordienti Donne, 

ma sono riuscite a tagliare 
il traguardo, conquistando 
rispettivamente l’ottava e la 
13esima piazza. 
Buona gara in rimonta, in-
vece, per Cristian Corazza, 
al via tra gli Allievi Secon-
do anno, piazzatosi 47esimo, 
mentre il compagno di team 
Giulio Pich ha patito un po’ 
nella parte centrale della 
competizione....

Quattro i giovani atleti del team giallorosso che hanno gareggiato a Bielmonte

LA CICLOTECA PROTAGONISTA AGLI ITALIANI
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FRONT
di Davide Gotta

Correre di fatto vicino a casa 
(la corsa è andata in scena 
nel Biellese), in un’occasio-
ne importante come la prova 
che assegnata i titoli tricolo-
ri Esordienti ed Allievi, ha 

senza dubbio stimolato i ra-
gazzi del Team Rock Bike di 
Front, che hanno gareggia-
to a Bielmonte con la giusta 
carica per cercare di fare del 
loro meglio 
Il risultato più esaltante della 
giornata dedicata agli Italiani 
di mountain bike l’ha regalato 
il bravo Diego Milan, impe-
gnato nella categoria Allievi 
Secondo Anno, che ha lotta-
to per entrare nel novero dei 
migliori cinque di giornata. 
Penalizzato inizialmente da 

una caduta, il nostro ha dato 
vita ad un bellissimo recupe-
ro, che lo ha portato a piaz-
zarsi sesto. Resta un po’ di 
rammarico per quell’incon-
veniente in avvio, che forse 
gli ha impedito di puntare ad 
una medaglia, che sarebbe...

VALLI DI LANZO
di Davide Gotta

La macchina organizzativa 
ormai è avviata, visto che tra 
pochi giorni (esattamente il 
10 agosto prossimo) si apri-
ranno in maniera uffi  ciale le 

adesioni. Uno degli eventi 
motoristici più attesi, ovvero 
il “Rally Città di Torino” affi  -
la le armi in vista della 37esi-
ma edizione, programmata a 
settembre e ancora una vol-
ta capace di coinvolgere la 

zona delle Valli di 
Lanzo, dove auto 
ed equipaggi si 
confronteranno a 
colpi di tempi cro-
nometrici.
Quinto appunta-
mento della Coppa 

Rally 1° zona Aci Sport 2022, 
realizzata grazie al sapiente 
lavoro della Rt Motorevent, 
la competizione torinese darà 
spazio non solo alle vetture 
moderne, ma aprirà ancora 
una volta alle auto storiche 
come alle Regolarità Sport...

Il rally che si tiene nelle Valli di Lanzo proporrà diversi cambiamenti il 10 settembre

TANTE NOVITÀ PER IL “TORINO” EDIZIONE 37

Il portacolori della Rock Bike ha dovuto fare i conti con una caduta in partenza

MILAN CHIUDE 6° AGLI ITALIANI DI BIELMONTE
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A livello nazionale Fa Istess terzo, medaglie nei provinciali e nei regionali

IVREA
di Davide Gotta

La stagione del calcetto e del 
calcio a sette targato Uisp 
Ivrea ha avuto ancora un im-
portante “colpo di coda”. Si 
tratta della partecipazione ai 
trofei regionali ed alle fi nali 
nazionali da parte dei club 
che rappresentano l’associa-
zione sportiva dilettantistica 
canavesana, brave a portare a 
casa risultati di tutto rispetto, 

nonché confermare la pro-
pria forza e qualità.
In occasione delle recenti 
gare a livello tricolore, che si 
sono giocate in quel di Rimi-
ni, come non rimarcare l’en-
nesimo risultato di prestigio 
da parte dell’Asd Fa Istess, 
che ha centrato il gradino 
basso del podio nella clas-
sifi ca generale, meritandosi 
anche la Coppa Disciplina. 

Si tratta dell’ennesimo ri-
scontro di livello per un 
gruppo che nella stagione 
in corso già aveva messo in 
bacheca il successo nel cam-
pionato locale, ma anche la 
piazza d’onore in occasione 
del trofeo piemontese. 
Purtroppo per impegni di la-
voro non hanno potuto parte-
cipare alla corsa per lo scu-
detto italiano i componenti 
del Reunion Canavese di...

LE SQUADRE UISP SONO ANDATE MOLTO FORTE
Ascolta

la notizia

TAVAGNASCO-FRONT
di Danilo Glaudo

Due gli appuntamenti con le 
corse podistiche che sono in 
calendario nei prossimi gior-
ni e che animeranno un pa-
norama che ogni settimana 
propone eventi di grande in-
tensità. Questa volta sedi di 
corsa saranno Tavagnasco e 
Ceretti di Front. 

Si svolge domenica 24 lu-
glio una delle gare di cor-
sa in montagna più vecchie 
d’Europa. A Tavagnasco è 
in programma la 71esima 
edizione della corsa Tava-
gnasco – Santa Maria Mad-
dalena ai piani, organizzata 
dagli Amici del Mombarone, 
dal Comitato corsa ai piani, 
dall’Atletica Monterosa e dal 

Comune. 
La gara,  
manifesta-
zione a li-
vello re-
gionale di 
corsa in 
montagna e 

chilometro verticale, prevede 
il ritrovo alle ore 7 in località 
Gerbioni, pressto il Ristoran-
te bar Alpi a Tavagnasco. La 
partenza avverrà alle ore 9 
dal ponte sulla Dora Baltea, 
quindi alle 14,30 le premia-
zioni. Il percorso è di 4475 
metri, con 1051 metri di di-
slivello, con i concorrenti 
che andranno dai 286 metri 
di Tavagnasco sino ai 1327...

Si gareggia domenica 24, mentre giovedì 28 c’è la Notturna dei Ceretti

A TAVAGNASCO RITORNA LA CORSA AI PIANI
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RIVAROLO 
di Danilo Glaudo

Da alcuni giorni il giovane 
pugile di Volpiano Gabriele 
Bellandi, che è tesserato per 

la Skull Boxe Canavesana 
guidata dal maestro (ed ex 
campione tricolore) Alessio 
Furlan è in ritiro con la Na-
zionale italiana della cate-
goria School Boy, presso il 

Centro Federale di Formia.
Al termine di questi giorni di 
allenamento, che vedranno 
il giovane canavesano con-
tinuare la sua maturazione 
sportiva e umana, vi sarà pri-
ma l’impegno contro...

CASTELLAMONTE
di Danilo Glaudo

Domenica di gloria per la 
formazione del Red Clay 
Castellamonte, che il 17 lu-
glio scoros, in occasione del-
la sesta giornata del girone 
di ritorno, ha espugnato il 

diamante di via Passo Buo-
le, sconfi ggendo i Grizzlies 
con il punteggio fi nale di 4-3 
all’extra inning.  
Grande vittoria quella dei 
canavesani, colta nel trofeo 

maschile di serie C, al termi-
ne di una partita emozionan-
te e sempre in bilico. Dopo 
il primo vantaggio castella-
montese per 1-0 nel primo 
inning i torinesi ribaltano la 
situazione, portandosi a loro 
volta su  2-1 dopo tre turni...

Baseball: in campo femminile, invece, le ragazze dell’Old Kings chiudono con 2 ko

RED CLAY BRAVI, COLPACCIO COI GRIZZLIES

Gabriele e Adele sono nel giro azzurro e grazie a Furlan stanno maturando

BELLANDI E VALLERO CRESCONO MOLTO BENE
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Gli eporediesi Golfetto ed il pontese Avetta hanno vinto il titolo tricolore

ROMANO
di Danilo Glaudo

Nello scorso fi ne settimana 
a Saluzzo si è svolta la fase 
fi nale del Campionato di so-

cietà di bocce per la catego-
ria Under 18, dove è giunto 
il quarto titolo a favore della 
Bassa Valle Helvetia guidata 
da Amilcare Giop.

Durante la fi nalis-
sima il canavesano 
Matteo Golfetto, 
giovane campio-
ne che vive in quel 
di Romano, ha sta-
bilito il nuovo re-
cord del mondo del 
tiro di precisione 
riguardo le classi 
Under 18 e Under 
23, arrivando sino a 
quota 38 punti. 
Per la cronaca la fi -
nalissima ha visto il 

successo dei ragazzi valdo-
stani, che hanno sconfi tto per 
8-4 gli astigiani del Pro Val-
fenera. Nella formazione che 
si è aggiudicata l’aff ermazio-
ne oltre a Matteo gioca anche 
suo fratello minore Federico, 
oltre all’atleta di Pont Cana-
vese, Andrea Fasana. 
Nella partita che assegnava il 
titolo italiano Matteo Golfet-
to in coppia con Davide De 
Glaudi ha vinto la partita...

CANAVESANI PRIMI NELLE BOCCE GIOVANILI
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la notizia

FRASSINETTO
di Danilo Glaudo

Andrea Donna, in volata su 
Mattia Barlocco del Team 
Bergeggi, si è imposto lo 
scorso mercoledì 20 luglio 
nella quinta delle sette prove 
delle corse in montagna del 
“Orco Valley Nigth Vertical 
circusss”, manifestazione 
che è organizzata dal Gran 
Paradiso Valle Orco.
Nell’occasione si è gareg-
giato a Frassinetto, dove è 
andato in scena la prima edi-
zione del vertical Fraschiet-
to – Monbecu, dedicato an-
che alla memoria Francesco 
Marchiando Pacchiola. Il 

tutto sulla distanza di 1650 
metri e con 440 metri di di-
slivello.  
Alla gara hanno preso parte 
oltre settanta concorrenti ed 

il vincitore Donna ha com-
pletato l’ascesa con il tempo 
fi nale di 15’52”, precedendo 
di un solo secondo Barloc-
co, già secondo la settima-
na prima a Piantonetto. Ter-
za posizione, con un ritardo 
di cinquantacinque secondi, 
per Marco Torreano della 
Podistica Pont Saint Martin, 
mentre nella top fi ve risulta-
no pure Marco Rolle e...

Un solo secondo li ha divisi sotto il traguardo del vertical Fraschietto-Monbecu

BELLA SFIDA TRA ANDREA DONNA E BARLOCCO
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